

Roche Children's Walk fête son dixième anniversaire

Compte Test - 2013-06-19 07:51:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le 14 juin, avec le dixième anniversaire du Roche Children's Walk, Roche a fêté une décennie d'engagement en faveur des enfants vulnérables. A cette occasion, partout dans le monde, sur 123 sites du groupe Roche, des collaborateurs ont collecté des dons pour les orphelins du sida et des projets éducatifs dans le sud du Malawi, ainsi que pour des organismes caritatifs au Maroc.

Depuis le premier Children's Walk, les collaborateurs de Roche et l'entreprise ont collecté des fonds pour fournir de la nourriture, des vêtements et une formation à 17 000 orphelins du Malawi, et ce, en coopération avec la European Coalition of Positive People (ECP), l'UNICEF Suisse et l'UNICEF Malawi.

Rappelons que le premier Roche Children's Walk a eu lieu en 2003. Depuis lors, 115 000 collaborateurs de plus de 100 sites Roche ont participé à la marche et collecté plus de 9,6 millions de francs suisses qui ont servi à apporter une aide durable à plus de 17 000 orphelins au Malawi.